

Muchas veces preferimos evitar los temas de religión, por la gran polémica que generan.

En los **Viajes a Tierra Santa**, te puedes dar cuenta de la gran diversidad de religiones. Para muestra tenemos la Jerusalén antigua, dentro de sus murallas hay cuatro barrios, que fueron determinados por la religión que profesan. Uno de ellos es de judíos, otro mas de armenios, luego el barrio árabe musulmán y finalmente el barrio cristiano. Cada habitante, de acuerdo a su religión tiene prácticas sociales y culturales muy distintas. Pero todos estos conviven pacíficamente en un area de un poco menos de dos kilómetros cuadrados.

Existen además en Israel muchos tipos de judaismo, al igual que de musulmanes como son los bahais y los drusos.

Anímate y ven a conocer de cerca más de Israel en algunos de nuestros tours.